

Francisco Araujo

Doctor en Farmacia por la Universidad de Sevilla, becario Marie Curie en la industria farmacéutica en el ámbito de las neurociencias. Profesor en el Máster de Biotecnología Sanitaria de la Universidad Pablo de Olavide.

Actualmente facultativo especialista en Farmacia Hospitalaria que desde el 2020 como responsable del Centro Andaluz de Farmacovigilancia.

Ha trabajado en la agencia de evaluación de tecnologías de Andalucía, participando en la elaboración de informes de nuevas tecnologías y de posicionamiento de fármacos de la AEMPS.

Pertenece al equipo editorial de *Drugs & Therapy Perspectives* y *Ibero Latin American Journal of Health System Pharmacy* (Revista OFIL).